
CONSEIL D’ETABLISSEMENT DES ETABLISSEMENTS 
PRIMAIRE ET SECONDAIRE D’ORBE ET REGION 

 

PV de la séance du CET 
Mardi 26 mars 2024 à 19h00 au collège de Montchoisi 

 

Présidence : Claire-Lise Cand 

Secrétaire : Lucille Combe 

Présents : Claire-Lise Cand, Sophie Dumoulin, Jean-François Martin, Patrick Tharin, 
Virginie Veyre, Jérémie Richner et Lucille Combe 

Excusés : Isabelle Gauthey, Laurent Delisle que M. Tharin excuse personnellement pour 
raisons personnelles 

1. Adoption du dernier PV 

PV approuvé ! 

2. Bal des promotions 

Claire-Lise Cand a rencontré les élèves lors du dernier conseil des élèves. Ils ont proposé 
des thèmes : casino, tapis rouge, blanc et noir, bal masqué… 

Faut-il aller dans les classes pour leur parler du bal ? M. Tharin trouve important qu’on 
vienne leur présenter le bal, nos expériences des 2 derniers… Jérémie Richner et Claire-
Lise Cand se rendront dans les classes pour aller à la rencontre des élèves et leur présenter 
le bal. 

Est-ce que la responsabilité des élèves s’arrête au choix du thème ? OUI, car c’est leur 
soirée, la fin d’une étape de leur vie. C’est fort appréciable que des adultes s’occupent de 
cela de A à Z. 

3. Proposition du CET au sein de l’école 

Beaucoup de thèmes, de préventions sont abordés et organisés par l’école pour les élèves. 
M. Tharin encourage le CET à être focus PARENTS. Par exemple une soirée à thème, une 
conférence sur ce qui nous interpelle, nous interroge en tant que parents. 

Lors du prochain CET, proposer une manière de faire pour organiser un évènement au 
printemps 2025, p.ex un sondage aux parents pour cibler un thème. 

 

Parents référents : Claire-Lise a contacté Mme Favre, Directrice de l’établissement scolaire 
de Chavornay. Cela fait un an qu’ils ont mis en place le projet Parents référents. L’idée serait 
de s’en inspirer et de le mettre en place par le biais du CET.  



Le CET de Chavornay a ciblé les parents susceptibles d’être référents avec des horaires 
fixes afin qu’ils ne soient pas envahis par le nombre de téléphones.  

Virginie Veyre regarde si des parents de langues étrangères pourraient participer à ce projet 
via le café contact et la CISEROC  

 

 

4. Rencontre avec les élèves du secondaire 

Voir point 2 

 

5. Divers et propositions individuelles 

Lucie Luna démissionne du CET pour raisons personnelles. Le parent « vient ensuite » 
prend sa place. Lucille Combe contacte Mme Marcia Rodriguez. 

Festival durabilité du 1er mai : M. Tharin invite les membres du CET et nous encourage à 
venir.  

 

La séance est levée à 20h20 

La prochaine réunion aura lieu le 13.11.2024 à 19 heures au Collège de Montcherand 

 

Claire-Lise Cand     Lucille Combe 

Présidente      Secrétaire 

 

   


